



Hausinformation

Für Bewohner, Angehörige, Besucher und Interessierte

Frühlingsfest der Gemeinde Harztor

Am 06.03.24 lud der Seniorenbeirat der Landgemeinde Harztor mit Unterstützung der ortsansässigen Pflegeheime sowie weiteren ehrenamtlichen Helfern zum Frühlingsfest in den Sachswerfer Handwagen ein. Mit 180 Anmeldungen kamen mehr Gäste als zuvor der Einladung nach - der Saal war bis auf den letzten Platz besetzt. Vorsitzende Waltraud Schwolow und Bürgermeister Stephan Klante eröffneten die Veranstaltung. Nach Kaffee und Kuchen und einer kleinen Tombola sorgten die Wipperdorfer Herzbuben für eine ausgelassene Stimmung. An den Seniorenfesten nehmen verschiedene Vereine und Gruppen der Gemeinde, die ortsansässigen Pflegeeinrichtungen und natürlich auch Privatpersonen teil. Auch der Sonnenhof war mit 16 Bewohnern auf dem Fest vertreten. Eine schöne Abwechslung, gute Stimmung und viel Spaß. •



aus alten Tee- und Kaffeekannen gestaltet - mit Moos und Stroh und einigen kleinen Dekorations-Gegenständen. Dabei konnten die Bewohner ihren Ideen freien Lauf lassen. Einige andere Bewohner haben Fensterbilder ausgeschnitten. An der fertigen Deko haben unsere Bewohner viel Freude. •



Stellv. Küchenleitung

Seit dem 01.03.24 hat Julia Hoffmann die Funktion der stellvertretenden Küchenleitung übernommen und unterstützt ab sofort Mandy Barton bei ihren vielfältigen Leitungsaufgaben. Wir wünschen viel Erfolg, aber auch Spaß an der neuen Verantwortung! •



Selbstgemachte Osterdekoration

Aus „alt wird neu“ gemacht: in einer Beschäftigungsrunde haben die Bewohner liebevoll Ostertischgestecke

Neues aus dem Seniorenwerk

Seniorenwerk Ambulant: Jetzt auch in Heringen

Seit 2010 betreut Seniorenwerk Ambulant, der medizinisch häusliche Pflegedienst, hilfsbedürftige Menschen in Ellrich und den umliegenden Ortschaften. Das Versorgungsgebiet wurde seit 2015 auf die Gemeinde Harztor sowie auf den gesamten Nordhäuser Raum erweitert und erstreckt sich heute bis in die an Ellrich angrenzenden Gemeinden im benachbarten Niedersachsen.

Täglich versorgen über 60 Mitarbeiter des Seniorenwerkes Ambulant hilfs- und pflegebedürftige Menschen. Den zahlreichen Klienten kann durch das tägliche Engagement ein selbstbestimmtes Leben im häuslichen Umfeld ermöglicht werden.

Seit diesem Frühjahr ist der medizinisch häusliche Pflegedienst – Seniorenwerk Ambulant auch täglich im Einzugsgebiet um die Stadt Heringen zu sehen.

Mehr aktuelle Neuigkeiten
zum Seniorenwerk:

www.seniorenwerk.de



*Wir leben
Pflege.*

Kerstin Schmidt

Einrichtungsleitung
Seniorenpflegeheim
Seniorenwerk Sonnenhof

📍 Obertor 7a
99768 Harztor OT Ilfeld
☎ 036331 49010
✉ sonnenhof@seniorenwerk.de

☺ Cafeteria „Sonnenstübchen“
Mo–So 14:00–17:00 Uhr

☺ Offener Mittagstisch
in unserer Cafeteria
Mo–So 12:15 Uhr (mit Anmeldung)
☎ 036331 49021

☺ Mobiler Mittagstisch
Mo–So (mit Anmeldung)
☎ 036331 49021



Oster-Baum-Schmücken durch die Kinder- und Jugendfeuerwehr

Am 12.03.2024 schmückte die Kinder- und Jugendfeuerwehr Ilfeld gemeinsam mit Ortsteilbürgermeisterin Petra Gerlach den Baum vor unserer Einrichtung mit wunderschön bemalten großen Ostereiern. Zwei Bewohner reichten den Kindern die Eier an. Wir sagen vielen Dank! •



Neuer Auszubildender

Tarik Gerlach, der in den letzten Monaten als Pflegehelfer auf dem Wohnbereich Harzblick gearbeitet hat, hat sich entschieden, die einjährige Berufsausbildung zum Pflegehelfer zu absolvieren. Seit dem 01. März drückt er daher wieder die Schulbank. Zum Start der Ausbildung gab es traditionsgemäß eine Zuckertüte. Wir wünschen Herrn Gerlach viel Erfolg bei seiner Ausbildung! •



April – April....

Die Linden, Kastanien, die Weiden am Bach,
sie zeigen verschämt erstes Grün.
Die Tulpen, Narzissen, die Stiefmütterchen
und Primeln ringsum bunt erblüh'n.
Die Meisen, die Amseln, der Wiedehopf
baun Nester und brüten ganz still.
Und seht nur, der Igel sucht sich eine Braut:
So ist es nun mal im April!

Erika Schirmer



Schlachtfest

Zum Thema Schlachtfest hat uns Familie Gösel aus Ilfeld verschiedene Werkzeuge und Utensilien zur Verfügung gestellt, z. B. Glocke, Säge, Kunstdarm, Messerköcher und Schaumkelle. Es wurden verschiedene Wurstsorten (Leberwurst, Rotwurst) mit frisch gebackenem Brot verkostet. Dazu gab es auch ein Bierchen. Viele Bewohner konnten aus ihrer eigenen Hausschlachtung erzählen. Es war eine sehr informationsreiche Runde. •



Frauentag im Sonnenhof

Am Frauentag bekam jede Dame des Hauses – Bewohnerinnen und Mitarbeiterinnen - am Vormittag von unserem hauseigenen „Bachelor“ Karsten Hoffmann traditionell eine wunderschöne Rose überreicht. Am Nachmittag wurde im Foyer eine große Frauentagsparty – zu der natürlich auch die Männer des Hauses eingeladen waren - mit musikalischer Begleitung durch Alleinunterhalter Norbert Klippstein gefeiert. Herr Klippstein sorgte für eine lustige Stimmung, Bewohner, Mitarbeiter, Angehörige und Gäste haben kräftig das Tanzbein geschwungen. Mit Sekt wurde auf das weibliche Geschlecht angestoßen - ein rundum gelungener Nachmittag! •



Termine

21.04.24, 10:30 Uhr
Neustädter Männerchor
01.05.24, 10:30 Uhr
Maibaumsetzen mit den Ellricher
Blasmusikanten